

José Ramón Machado Ventura lance un appel à produire plus pour vivre du fruit de nos efforts



La Havane, 3 juillet (RHC).- Le vice-président cubain José Ramón Machado Ventura a lancé un appel dans la province de Matanzas à augmenter la production et les rendements agricoles pour satisfaire les besoins du marché national et réduire les dépenses à titre d'importation d'aliments.

Évaluant le travail intégral des coopératives dans ce territoire dans le secteur agricole et dans le secteur sucrier, José Ramón Machado Ventura a relevé que bien que les résultats soient supérieurs para rapport à la même période de l'année dernière, il existe encore des potentialités qu'il faut exploiter.

José Ramón Machado Ventura, qui est également second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a également lancé un appel au perfectionnement de la formation professionnelle et technique pour obtenir de bien meilleurs résultats.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61330-jose-ramon-machado-ventura-lance-un-appel-a-produire-plus-pour-vivre-du-fruit-de-nos-efforts>



Radio Habana Cuba